

Bonjour,

Pour ma part tout se passe super bien ! J'ai vraiment ma deuxième famille ici.. J'ai jamais été aussi bien accueillie ! On est très occupé, ma mère d'accueil est très enthousiaste et pleine d'énergie donc elle m'emmène tous les jours en sortie (tellement que je ne me suis pas connectée depuis un petit moment.) La chaleur est par contre dure à supporter (36/38°C en moyenne la journée...). Et il fera encore 27/28°C en fin novembre...

Le chinois est beaucoup plus dur qu'on ne peut se l'imaginer ; par exemple pour dire on a juste à changer l'intonation du mot "dormir" (en chinois bien sûr) pour dire "raviolis". Mais je commence les cours à l'université demain donc ça ira. On a 2 après-midis par semaine (lundi et jeudi) cours de chinois dans la meilleure université de langues de Taïwan.

Je pense que je vais prendre des kilos assez vite étant donné que les taïwanais mangent en permanence hahaha. Vous n'allez plus me reconnaître à mon retour ! Sinon, je suis dans un club et district très actifs. Tous les mercredis soir j'ai un meeting avec mon club, et tous les vendredis après-midi mon district organise dans mon lycée des activités entre in-bounds (on est 62), et en plus de cela, on a environ 2 sorties par mois !

Je vous envoie quelques photos.

Désolée pour la réponse tardive.

Bonne fin d'après-midi à vous tous !

Amicalement,

Schneider Noémie (Tsai Pei Ni --> mon nom ici)





